

Pressemitteilung

Congregatio Jesu hilft Geflüchteten aus der Ukraine

Congregatio Jesu
Mitteleuropäische Provinz
Planegger Straße 4
81241 München

München, 02.03.2022. Die Schwestern der Congregatio Jesu unterstützen die Hilfe für die Ukraine mit einer großzügigen Spende und mit persönlichem Einsatz. „Wir machen eine Geldspende an das Aktionsbündnis Katastrophenhilfe, zu dem auch Caritas International gehört“, so Sr. Cosima Kiesner CJ, die Provinzialoberin der Mitteleuropäischen Provinz. „Doch wir tun noch mehr: Eine unserer Mitschwestern in Ungarn ist bereits im Einsatz an der ungarisch-ukrainischen Grenze, um dort zusammen mit Kolleginnen der Caritas für geflüchtete Frauen und Kinder da zu sein und sie mit dem Nötigsten zu versorgen.“

Pressereferentin:
Esther Finis
e.finis@congregatiojesu.de

Die Congregatio Jesu hat zudem ihr kleines Haus im ostungarischen Eger für die Aufnahme von Geflüchteten zur Verfügung gestellt. Auch verschiedene Kommunitäten, die über freie Räume verfügen, prüfen aktuell, ob sie geflüchtete Menschen aus der Ukraine aufnehmen können. „Viele unserer Schwestern haben seit 2015 Erfahrung mit der Unterbringung und Betreuung von Geflüchteten“, so Sr. Cosima. „Wenn wir helfen können, wollen wir das gerne tun.“

CJ-Schwestern der slowakischen Provinz sind an der slowakischen Grenze gemeinsam mit dem Roten Kreuz in Flüchtlingslagern im Einsatz, heißen neuangekommene Geflüchtete willkommen und helfen beim Verteilen von Hilfsgütern.

Weitere Schwestern leben in der Ukraine und haben sich entschieden, bei den Menschen dort zu bleiben. „Unsere Mitschwestern in Kyiv arbeiten für die Caritas. Diese hat den Keller ihres Büros als Schutzraum zur Verfügung gestellt. Dort versorgen die Schwestern Frauen und Kinder, die in dem Gebäude wohnen, mit Lebensmitteln und Hygieneartikeln und stehen den Menschen als Seelsorgerinnen zur Seite“, berichtet Sr. Cosima.

Alle Schwestern der Congregatio Jesu weltweit beteiligen sich heute am Tag des Fastens und des Gebets für den Frieden, zu dem Papst Franziskus aufgerufen hat.

Hintergrund:

Die Mitteleuropäische Provinz der Congregatio Jesu erstreckt sich von Hannover bis Meran und von Frankfurt bis Budapest. Zu ihr gehören alle Kommunitäten (Ordenshäuser) in Deutschland, Österreich, Südtirol und Ungarn. Regelmäßige Neuigkeiten über das Wirken der Schwestern und die Hilfe für die Ukraine finden Sie unter www.congregatiojesu.de

Pressekontakt:

Esther Finis, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, e.finis@congregatiojesu.de,
Telefon 0172 2922176